
【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

１ 萬谷 竹彦 

１ 新光総合病院について 
 （１）現状とこれからの計画・思い    
  
２ 教育の今、そしてこれから 
 （１）いじめ対策について 
 （２）公立学校の施設整備について 
 （３）家庭用ゲーム機の子供への影響及び対策 
 
３ スポーツ施設・公園の環境整備について 
 （１）主要なスポーツ施設の利用者の推移 
 （２）各施設の施設整備について 
 
４ 都市計画道路・光駅周辺整備について 
 （１）瀬戸風線・虹ケ丘西土地区画整理事業・光駅 
    跨線橋整備の現状・進捗状況 
 （２）都市計画道路・光駅周辺整備について、これ 
    からの計画・思い 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

２ 大田 敏司 

１ 高校総体について 
 （１）開催に向けての進捗状況について 
 （２）高校生活動について 
 （３）光市の特産品の取り扱いについて 
 
２ 図書館について 
 （１）Ｗｉ-ｆｉ設備の設置について 
 （２）書籍消毒器の導入について 
 （３）読書通帳について 
 
３ 公園について 
 （１）公園設備の現状などについて 
 （２）公園の管理状況について 
 （３）公園の今後の整備について 
 
４ 病院問題について 
 （１）医師確保のその後について 
 （２）医師の活動状況について 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

３ 森重 明美 

１ 第２次光市総合計画策定に向けて 
 （１）市民参画で考える２０年後の光市の姿 
      ア 市民対話集会 
   イ まちづくり市民協議会   
  
２ 老朽化と財政難への課題 
 （１）公共施設マネジメント 
   ア 公共施設等総合管理計画への流れ 
  
３ 生活現場の市民の声 
 （１）子ども医療費助成事業について 
 （２）福祉用具の償還払い制度について 
 （３）市税等コンビニの振り込み対応について 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

４ 森戸 芳史 

１ 公立幼稚園を考える 
 （１）公立幼稚園をどこに集約するのか、また３ 
    年保育化の検討結果はどうなったのか市長 
    に問う 
 
２ 人口減少を見据えたまちの再構築 
  「拠点連携型コンパクトエコシティ」 
 （１）人口減少時代を見据えた市長が描くまちの 
    グランドデザインとは 
 （２）地域拠点で日常生活が完結できるように機 
    能の集積を  
 （３）多様な人が出会う「歩いて暮らせるまち」 
 （４）公共空間を活用したサードプレイス（第三 
    の居場所）を整備しにぎわいの創出を 
 （５）公共施設の再編  
 
３ 毎日がわくわくするまちを目指して 
 （１）冠山総合公園にセグウェイの導入を 
 （２）コミュニティ・スクールからクリエイティ 
    ブスクールへ 
 （３）光ものづくり学校 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

５ 笹井 琢 

１ 農林水産業の六次産業化と地産地消の推進につ 
  いて 
 （１）第一次産業への若者参画  
 （２）第二次産業の育成と学校給食への導入  
 （３）第三次産業の活用とイベント展開 
 
２ 美しい景観を守る 
 （１）街路樹等が必要な場所・必要でない場所 
   ア 市道１９号線（千坊台）の植樹 
   イ 県道光柳井線（清山）の街路樹 
   ウ 県道室積公園線の街路樹と歩道舗装 
   エ 県道石城山光線（大峰）の桜並木 
   オ 国道１８８号に自転車通行帯と点字ブロッ 
     クを  
   カ 主要交差点の街路樹や花壇 
 （２）市民の清掃と公共の維持管理 
 （３）管理不全な空き家への対応 
 （４）景観条例と屋外広告物条例の施行状況 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

６ 四浦順一郎 

１ 市民のくらしに心を寄せる市政を 
  ― パート１ 水道料金の値下げを求める  
 （１）周南市への２ルートの水供給について、光市 
    としてのメリットは？  
 （２）メリットをいかし、水道料金の値下げを 
   
２ 市民のくらしに心を寄せる市政を 
  ― パート２ 下水道使用料の値上げは中止し、 
  値下げを求める  
 （１）平成１３年からの値上げ回数は？ 
 （２）平成１３年から平成２８年までの期間、一世 
    帯平均でどのくらいの値上げ額となったのか 
 （３）県下１３市のなかで、光市の下水道使用料の 
    順位は？ 
 （４）下水道使用料の値下げを求める 
 
３ 瀬戸風線の早期完成を求める 
 （１）計画決定から５１年も経っているのに、まだ 
    １０年以上かかるとは何事か 
 （２）即時完工を求める 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

７  大樂 俊明 

１ 新病院建設の基本設計について 
 （１）緩和ケア病棟について 
 （２）交通アクセスの検討経過について 
 （３）今後の予定 
     
２ 環境所管の２８年度事業について 
 （１）エコライフ事業について 
 （２）所管内での連携（ごみの行方＆エネルギーの 
    始まり）見学ツアーの参加者等の評価 
 （３）環境月間と所管の予定について 
  
３ 防災・減災について 
 （１）市内の幼・保育園の耐震化状況について 
 （２）耐震診断の促進策と公費助成について 
 （３）市営住宅の耐震化状況 
 （４）差し迫る危機と特別警報 空振りを恐れない 
    発令について 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

８ 田中 陽三 

１ 自然敬愛都市宣言のまち光市の環境施策について 
 （１）エコライフ補助金の申し込み状況と成果につ 
    いて 
 （２）防犯灯ＬＥＤ化による省エネ効果について 
 （３）温室効果ガス総排出量と新電力について    
  
２ 災害時に命を守る備えについて  
 （１）緊急避難場所の対応について 
 （２）津波等一時避難場所設置のその後について 
  
３ 若者が活躍できるまちづくりについて 
 （１）若者が望む光市の未来像とは 
 （２）若者の地元就職を応援しよう 
 （３）若者率を上げよう 
 
 
     
  
   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8 



【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

９ 磯部登志恵 

１ 将来のまちづくりに向けて 
 （１）市民対話集会から得られたもの 
 （２）地域の歴史文化を学び継承する 
 （３）若い世代が活躍できるまちづくり 
    
２ 空き家を活用した定住促進について 
 （１）光市空き家情報バンク制度の可能性 
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【一問一答方式】 

順位 氏  名 内    容 

10 土橋 啓義 

１ 上水道設置について 
 （１）実態調査の結果活用について 
 （２）塩田地区に上水道を 
 
２ 民間診療所誘致 
 （１）その後の経過について聞く 
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